

Hektisch geht's her und zu, für Sirius und Betaj-Geuze

Sirius wird sich verspäten, bevor er sich zum Casting ins Filmstudio aufmachte hat es für ihn noch etliches andere zu tun gegeben! Der Zwischenfall mit Betaj-Geuze, welcher sich am Vorabend ereignete, nimmt seine ganze Aufmerksamkeit in Anspruch! Er muss es nun regeln! Niemand konnte die beiden gesehen haben, ja, sie waren in der Tat ganz alleine in der Bar gewesen, auch der Barkeeper war schon fort!-

Doch die allgegenwärtige Kamera kennt keine Ruhezeiten! Wo überall im Raum mochten deren aufmerksame Linsen wohl angebracht worden sein, vielleicht auch in der Bartheke? Von derselben aus führen Verbindungsleitungen direkt zur örtlichen Polizeiwache und zum Grenzschutz! Dort werden alle eingehenden Daten sicher aufgehoben sein und diskret behandelt werden, oder nicht? Nein, sie werden nicht weitergereicht, aber falls doch? Man kann nie wissen ob jemand abhört, ob Informationen vielleicht gar durch schwarze Kanäle illegal an dritte gelangen!? Sollte dies der Fall sein, dann wehe ihnen beiden wenn etwas durchsickerte, die falschen von Betaj-Geuzes und Sirius' eigenen peinlichem Auftritt erführen!

Eine Staatschefin Rest und ein Staatsführer Ost die beisammensitzen und sich gemeinsam betrinken wäre für ihre Widersacher doch ein gefundenes Fressen gewesen, und schliesslich eine Djane Planetamoras, die vom Barhocker fällt! Die Aufzeichnungen müssen gelöscht werden, bevor sie noch in die falschen Hände geraten können! Schlimm genug wenn die Presse davon erfährt, nicht auszudenken aber falls das höchstbrisante Material den feindlichen Agenturen zukäme, unter Umständen solchen die sich nicht mal in der Gegen-Republik zu befinden bräuchten, bei welchen es sich, was viel schlimmer noch wäre, gar um eine der wenigen Redaktionen handeln könnte die zwar bei weitem nicht so mächtig sind wie er, der Sirius, die dem Ober-Dj bisher jedoch noch immer erfolgreich die Stirn zu bieten vermocht hatten, bis dato von diesem noch nicht übernommen werden konnten, die noch nicht vollends durch ihn höchstpersönlich kontrolliert werden!

Ist es nicht beruhigend, denkt der Leader von Planetamora Ost bei sich selbst, mit einer derartigen Machtfülle ausgestattet zu sein wie er (und Betaj-Geuze)? Diese aber erfolgreich anwenden zu können erfordert Strategie, Sirius und Betaj-Geuze, welche zuvorderst am Mischpult stehen und die Schalthebelchen betätigen, müssen es verstehen, sie richtig zu legen, und im geeigneten Augenblick den passenden Knopf zu drücken! Er, Sirius, will es an die Hand nehmen, es liegt an ihm, die Schmach zu verhindern die ihm und Betaj-Geuze widerfahren könnte! Schnell die Spin-Doktoren anrufen, sie sollten drauf vorbereitet sein, sollte es denn zum gefürchteten Eklat kommen, um auf mögliche, zu erwartende Fragen stets die passenden Antworten bereit zu halten! Oder wäre es besser, zu dem Vorfall einfach absolutes Stillschweigen bewahren, selbst engsten Vertrauensleuten gegenüber?

Sirius hat eine schwierige Entscheidung zu treffen, doch da muss er alleine durch, wir jedenfalls werden leider ausserstande sein, ihn dabei zu beraten